

CARTE N° 1

TROIS DE CRISTAUX



Il faut au moins trois personnes pour la corde à sauter, l'un de ces jeux d'enfants qui incitent à scander en rythme, à chanter et à rire.

Ce jeu fait la synthèse des comportements actif et passif tandis qu'à tour de rôle les enfants tiennent la corde ou sautent au milieu - reflétant à de nombreux titres les lois idéales de la communauté.

Chacun des participants est requis pour créer un rythme de mouvements réguliers. Le chiffre 3 représente l'activité de groupe, la communication et la joie.

Cette carte symbolise l'esprit de la communauté et la plénitude ressentie lorsque toutes les parties sont personnellement impliquées. Ici, la corde à sauter est un arc-en-ciel représentant le pont ou l'arc qui peut conduire le monde à l'harmonie.

La présence du Trois de cristaux dans votre tirage indique peut-être qu'il est temps de redéfinir votre objectif au sein de la communauté et de partager joyeusement la sagesse et les présents que vous avez à offrir. Rejoignez des groupes. Faites connaissance avec les familles et les enfants de votre voisinage. Partagez votre vie avec des personnes animées du même esprit que vous, qui aiment et respectent votre vision de la vie. Si vous n'avez pas encore trouvé votre groupe ou cercle d'amis, c'est le bon moment pour approfondir votre joie intérieure afin de renforcer votre confiance en vous-même et en vos ressources personnelles. Par-dessus tout, n'oubliez pas de jouer.